
 

 

RESUMEN DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL 
CONSEJO TERRITORIAL DEL DISTRITO DE SAN BLAS-CANILLEJAS CON 
FECHA 26 DE NOVIEMBRE DE 2014. 
 
Punto 1. Aprobación del acta se la sesión ordinaria celebrada el día 2 de octubre de 2014. 
Sometida a votación el acta, esta es aprobada por unanimidad. 
 
Punto 2. Programa de divulgación e información para el fomento de la rehabilitación 
energética en los barrios de Madrid. 
 
Se informa por los representantes de la Empresa Municipal de la Vivienda y del Suelo sobre el 
Programa de divulgación e información del fomento de la rehabilitación energética en los 
barrios de Madrid.  
 
Punto 3. Información de las Comisiones Permanentes. 
D. José Emilio Franco Uría expone los temas tratados en la Comisión de Servicios Sociales, 
Educación, Cultura y Deportes Servicios Sociales, referentes a: 
 
- La prohibición del uso del comedor a acompañantes del mayor de 65 años así como sacar 
comida para consumirla en el domicilio. La prohibición es el resultado de la denuncia de la 
Asociación de Comerciantes. Se indica que se podría dar solución discriminando los precios, 
especialmente para los acompañantes de las personas mayores, que aprovechan el centro para 
comer juntos. 
- La conveniencia de que el Ayuntamiento informe de la remodelación de canales de TV 
- Agradecer a la Concejal Presidente y a todo su equipo por su mediación en la consecución del 
nuevo instituto ubicado en las Rosas. 
- Conocer si los agentes tutores tienen identificado el origen y si existen bandas organizadas 
responsables de las pintadas en el Colegio de las Rosas Avda. Niza se  
- Conocer qué criterio de señalización se mantiene para dar a conocer la proximidad de 
colegios. 
- Dotación a la biblioteca José Hierro de una caldera de gas  y aparcabicis 
- En el Centro Cultural Antonio Machado: reposición de los estores del gimnasio, asideros en 
los aseos para personas con movilidad reducida, fotocopiadora para salida en tamaño A3,  
- Centros de deportes que están haciendo ofertas por debajo de los actuales precios del 
Ayuntamiento,  
- Pista de deporte básico C/Helsinki, paneles desoldados apoyados sobre los que permanecen. 
- Para la Mesa de Deporte, las comisiones solicitamos se aborde como prioritario la terminación 
del carril bici, por entender que es de uso masivo. 
 
Se abordan los temas planteados en dicha comisión 
 
D. Alejandro Pariente Álvarez quien expone los temas tratados en la Comisión de Urbanismo, 
Medio Ambiente, Obras y Movilidad, Agenda 21 Urbanismo referentes a: 
 
- El equipamiento municipal para la poda, sigue generando el hundimiento de aceras, cuyo 
arreglo posterior se dilata en el tiempo.  
- Sigue sin instalarse bancos en C/Ajofrín a la altura del nº14. Parque en el cruce de Arcos 
deJalón con Avda. Canillejas a Vicálvaro. 
- La limpieza y recogida de las basuras van degradándose  
- Calles: Troya, Nicolasa Gómez, Plaza Artesanos y aledaños, Centro Cultural Miguel de 
Cervantes y perímetro, se acumulan latas, basuras, excrementos de perros.  



 

 

- Datos sobre la poda 
- La poda de árboles y arbustos es necesaria en C/Aquiles y la poda de setos de la entrada de la 
Biblioteca Jose Hierro y retirar el árbol caído junto a la caseta, y otro sobre la valla. 
- Posibilidad de reorganizar los cubos de basuras ubicados junto a la salida de la boca del metro 
de San Blas. 
- De los alcorques vacíos denunciados en anteriores comisiones solo se ha sellado uno. Supone 
un peligro para los transeúntes. 
- Se solicita se instalen papeleras ajustadas a la normativa. 
- Los servicios del 010, Madrid Avisa, Sugerencias y Reclamaciones 
- Dar una solución diversas deficiencias de bordillos, aceras, baches, balsas de agua y otras 
deficiencias. 
 
El Sr. Gerente informa que de la mayoría de deficiencias en la vía pública que se han planteado 
ya se han dando los correspondientes avisos a las Áreas correspondientes y que de las 
sugerencias y reclamaciones que se tramitan en la Junta Municipal se dan contestación 
personalizada a cada una de ella y en menos de treinta días, no pudiendo informar de cómo lo 
tramitan ni en qué tiempo por las distintas Áreas de  




